



La escuela de bádminton torreña dice adiós a la temporada

Los participantes en esta actividad disputaron un campeonato local el pasado martes 17 de junio en el Pabellón Deportivo del IES "Salvador Sandoval"

19/06/14 – El pasado martes 17 de junio se clausuró la escuela de bádminton de Las Torres de Cotillas, una cita que se celebró en el Pabellón Deportivo del IES "Salvador Sandoval" ubicado en el barrio de Los Pulpites y donde se ha venido desarrollando esta actividad desde el pasado mes de octubre. Nueve meses en los que cerca de 30 jóvenes de ambos sexos han asistido a estas clases de iniciación al bádminton, deporte que tiene gran arraigo en el municipio torreño.

"A pesar de la tormenta que cayó en el municipio, unos 25 chicos participaron en un campeonato local de bádminton que sirvió para cerrar la temporada", explica el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que apunta que "obtuvieron medalla como campeones Raúl Rosell en la categoría masculina y Elisa Isabel Brao en la femenina".

Destacar que este domingo 22 de junio parten para Cantabria tres jugadores torreños de bádminton (José M^a Turpín, M^a Nieves Brao y Claudia Hondarza) para participar en el Campeonato de España de esta modalidad deportiva en las categorías sub-15 y sub-17. *"Este trabajo desarrollado en el bádminton torreño se apoya especialmente en la labor de los dos monitores, Antonio Brao y Manolo Berrocal, sin dejar de lado el sostén de la Concejalía de Deportes que siempre favorece la práctica y fomento del bádminton", explica Pérez Iniesta.*

